

MATIAS PECILE

Abril 2022

Noticias desde Letonia

Bendiciones amigos. El mes que pasó fue un poco diferente, y Dios nos permitió servirle y apoyar su obra desde esta parte del mundo. Hace pocos días Mauro, el director de la escuela que también es misionero, escribió una carta contando un poco de lo que estamos viviendo. Se las comparto a continuación:



Como país de la antigua Unión Soviética, la población de Letonia está formada por muchas personas procedentes de Rusia, Ucrania y Bielorrusia. Desde que comenzó el conflicto en Ucrania, hicimos saber a la población local (especialmente a quienes tenían familia en Ucrania) que la escuela estaba abierta a recibir refugiados. Muy pronto, uno de nuestros antiguos alumnos creó un grupo de Whatsapp, "Welcome to Latvia", para ayudar en la organización, ya que la comunicación era muy caótica debido a la guerra. Ese grupo de Whatsapp ponía en contacto a las personas que querían huir de Ucrania con las que estaban dispuestas a recibirlos en Letonia y ayudar a coordinar su transporte. Se intercambiaron cientos de mensajes cada día mientras intentábamos decidir cuántas personas podíamos aceptar y cómo podíamos ayudar. No había demasiado tiempo para pensar. En sólo cuatro días, nos dijeron que una madre (en silla de ruedas) con tres niños estaba en camino. Llegaron dos días antes de lo previsto, a las 2 de la madrugada, por falta de comunicación.

Los refugiados tampoco tenían mucho tiempo para pensar. Una mujer nos dijo que tenía que decidir si abandonar el país en 15 minutos. Cuando vio los aviones rusos volando alrededor, supo que no había tiempo para pensar. Una hora y media después, juntó lo que pudo y se subió al autobús de camino a la escuela.

Como los refugiados que aceptamos no son cristianos, las iglesias locales han tratado de conectar con ellos e invitarlos a sus reuniones. Es una alegría ver que algunos han aceptado rápidamente la invitación. No sólo han expresado su deseo de asistir a los cultos, sino que también han preguntado cómo pueden participar en el servicio. ¡Simplemente inspirador!

Por el momento, nuestra tarea consiste principalmente en ayudarles a conseguir todos los documentos, llevarlos al departamento de migración, encontrar un jardín de infantes para los niños o una escuela para los adolescentes. También pudimos encontrar un trabajo para una de las mujeres, ya que es profesora, y las escuelas locales están abriendo grupos especiales para los refugiados.

En BSM, actualmente estamos ayudando a catorce refugiados. Eso hace que un total de treinta personas vivan en la Escuela, contando a los refugiados, los estudiantes y al STAFF (las clases aún continúan). El edificio está casi lleno, así que, lamentablemente, no tenemos previsto

aceptar más refugiados por el momento. También es un reto pensar en el futuro. ¿Cuánto tiempo se quedarán? ¿Cómo podemos ayudarles si deciden no volver después de la guerra? Nadie lo sabe.

Una cosa sí sabemos: intentamos ser luz en medio de una oscuridad tan terrible y llevar la esperanza que un día nos dio nuestro Salvador, Jesucristo.

Por último, me gustaría compartir uno de los mensajes de ese grupo de Whatsapp enviado por uno de los contactos que nos enviaron los refugiados. Está en su idioma original (ruso) seguido de su traducción:

¡"Я так вам благодарна за помощь нам, дорогие сотрудницы и сотрудники на ниве Божьей!
¡¡Я прямо поражаюсь вашей отзывчивостью и любовью, которая не на словах, но на деле!! Не устаю славить за вас Бога!"

"¡Estoy tan agradecido a ustedes por ayudarnos, al personal y a los trabajadores cristiano!
¡Estoy sorprendido por su capacidad de respuesta y el amor, que no es sólo en palabras; pero en los hechos! No puedo dejar de alabar a Dios por ustedes".

Estas palabras nos animan y nos llenan de la energía de Dios para seguir sirviendo.

Espero que tengan un bendecido mes de abril. Me despido hasta la próxima carta...

Matias